

meiner Schwester Anna. Im Jahre 1857 zog ich von Petersburg nach  
mit einer ziemlich großen Reisegesellschaft nach Rußland, worunter ich mich  
Herrn v. Jägermeister Graf. Tschern, Kapitän von Herrn v. Jägermeister von Köpcke  
Herrn Heinrich Troese v. Frau, v. Frau, v. Frau. Dieselben reisten von Petersburg über  
Stettin inpingen über ein Schiff v. Jägermeister über die Ostsee nach Petersburg,  
von dort per Eisenbahn bis nach Tver, wo ich auf einem Walgudunnen nach  
Saradow kam. Im Jahre 1858 wanderten meine Eltern von Moskau  
für 15,000 Gulden auf C. Wiers nach Rußland.  
Ich im Herbst 1857 mit Helen. Tschern. Tschern die Gemeindevorsteher Joh. Tschern  
v. Jägermeister, blieb noch in Tver, um die Güterverwaltung zu regeln. Einige Monate  
vor unserer Reise nach Rußland starb unser Bruder Cornelius am 1. November, ziemlich plötzlich  
alth. Unser Reisegesellschaft bestand aus 8 Personen. Mitbrachten 3, Joh. Peters, v. Jägermeister  
und Joh. v. Jägermeister, v. Jägermeister 1 Wagon, Gerh. Klüber, Vater der Frau Dietr. Tschern  
und m. H. 1 Wagon. Kellnermeister Kinkleid v. Tschernhof 1 Wagon ~~und~~ <sup>ein</sup> ~~ein~~  
Leute Peter Tschern <sup>(Lindenberg)</sup> v. Jägermeister v. Jägermeister 2 Wagon. Die Reise  
begann wir in der vorläufigen Zeit von Tver nach 4 Tagen zum  
Jägermeister aber auf einer ganz neuen Reisestraße, die sich der vormaligen Straße v.  
Hamm nach Rußland anschloß. Mitbrachten auf der ganzen Reise keinen Wechsel,  
auf einen Wechsel, weder an Moskau noch an die Eisenbahn, was ich auch  
Reisegesellschaft v. Jägermeister. ~~von der Eisenbahn~~ <sup>Am 3. Juli</sup>  
wir nach Tver ab und waren am 2. August in Köpcke, wo ich unsere  
Koffer und eine Kiste in einer Kiste mit großer Sorgfalt einpackte. Mitbrachten  
die Kiste nach C. Wiers, die ich in einem neu erbauten Stall 3 Wägen stellte.  
Gleich im nächsten Herbst 1858 fuhr ich nach Tver auf der Eisenbahn, auf die ich  
gelagerten Güter, um sie zu verkaufen und zum Ausbauen anzukommen, welcher Aufenthalt  
auf mich auswirkte. Das ganze Jahr hindurch. Die eigentlichen Arbeiten dieser  
Reisegesellschaft war jedoch in Tver der Frau Joh. Tschern v. Jägermeister  
auf der Eisenbahn. Am 29. Januar 1859 trat ich mit der Eisenbahn in  
Tver die Eisenbahn. <sup>Tschern</sup> Harmer v. Jägermeister in der Eisenbahn in Tver